

Rundgangpreis der Johannes-Mosbach-Stiftung

[Pressemitteilung 14.07.2015]

Die Johannes-Mosbach-Stiftung hat zum HfG-Rundgang 2015 einen Preis für den Bereich Kunst ausgeschrieben. Die Jury bestand aus Dieter H. Christ (Wirtschaftsprüfer, Vorstandsmitglied Mosbach-Stiftung), Dr. Rosita Nenno (Stellvertretende Direktorin Ledermuseum Offenbach, Vorstandsmitglied Mosbach-Stiftung) und Franziska Nori (Direktorin Frankfurter Kunstverein).

Der mit 2.000 Euro dotierte Preis ging an **Robert Schittko**.

Johannes Mosbach, ein erfolgreicher Offenbacher Unternehmer, widmete sich in seiner Freizeit der Malerei. Aufgrund seiner testamentarischen Verfügung wurde vor 35 Jahren die Johannes-Mosbach-Stiftung zur Förderung junger Künstler ins Leben gerufen.